

LOCALE

les femmes chefs d'entreprises

Bernadette Bres-Reboul est la présidente des Femmes chefs d'entreprises du pays d'Arles qui compte 41 adhérentes et représente 304 salariés. Créée en 1985, cette association permet aux femmes dirigeantes de se lier et de s'entraider afin de ne pas se sentir isolées et de partager certains problèmes liés à leur sexe. *"Les banquiers sont souvent pessimistes quant aux projets d'une femme entrepreneur, explique Bernadette Bres-Reboul, mais ensuite ils se rendent compte qu'il y a moins de dépôts de bilan chez celles-ci. Comme un homme, elles peuvent rencontrer des difficultés, mais elles voudront montrer qu'elles sont capables de les surmonter"*. Les adhérentes se retrouvent une fois par mois lors de soirées thématiques sur des événements à venir.